



館中たより

第19号 平成30年9月28日 発行 文責 校長

郡中体連新人総合大会 館中生頑張りました

9月25日(火)、26日(水)の両日郡内各箇所で開催された中体連新人総合大会が開かれました。(野球は雨天のため26日のみ開催)

1・2年生の新チームとなってから、今まで一生懸命に練習に取り組み、今大会に挑みました。大会では最後まであきらめずプレーする姿や、声を掛け合う姿など随所に見られ、充実した内容の大会でした。結果は下記の通りです。

この大会を通して、生徒たちは多くのことを学びました。良かったところや課題点が見つかり、今後の練習では、良かった所をさらに伸ばし、課題点は修正して、来月行われる全会津大会では頑張ってもらいたいと思います。

保護者の皆様には、お忙しい中応援していただき感謝申し上げます。

【野球部】	準優勝	準決勝 対下郷中	4対2で勝利	決勝	対田島中	1対3で惜敗
【男子卓球部】	団体 3位 (2勝2敗)	対荒海中	3対1で勝利		対只見中	3対0で勝利
		対田島中	1対3で惜敗		対南会津中	2対3で惜敗
	個人 ダブルス	優勝	Dくん・Kくん組			
		準優勝	Aくん・Oくん組			
	1年シングルス	準優勝	Hくん			
		3位	Aくん			
【女子卓球部】	個人 1年シングルス	3位	Sさん			
【女子バレーボール部】	5位 (4敗)	対只見中	0対2で惜敗	対下郷中	0対2で惜敗	
		対田島・南会津中	0対2で惜敗	対荒海中	0対2で惜敗	

【野球部】



【卓球部】





【女子ボレーボール部】



9月25日(火)、3年生の給食でテーブルマナー教室が行われました。今後、様々な食事をする機会があるので、洋食のナイフとフォークを使った食事を体験し、簡単な洋食テーブルマナーを身につける目的で行いました。

3年生はいつもと違う給食の雰囲気ではなかったので、緊張した中マナーを意識しながら楽しく食事を味わっていました。当日のメニューは、牛乳、コーンポタージュ、ロールパン、フレンチサラダ、ハンバーグ、にんじんグラッセ、いんげんソテー、ケーキとメロン添え、紅茶です。



幼稚園児 中学校訪問

9月25日(火)に館岩幼稚園園の子供たちが中学校を訪問しました。当日は雨のため外で一緒に遊ぶことはできませんでしたが、校舎内で見学をしたり、中学3年生のお兄さん・お姉さんと体育館で楽しく遊んだりしました。

